

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

2 : 6

KSV Hölzlebruck : SG Athena / PTSV Jahn Freiburg

Ayleen 548 / 1 MP, Nicole 525 / 1 MP, Alisa 503, Jessica 500, Claudia 455, Lilo 453

Wieder einmal lieferten sich unsere erste Frauenmannschaft und die SG Athena / PTSV Jahn Freiburg ein spannendes Duell. Zu Beginn zeigte Nicole eine ordentliche Leistung und sicherte uns den ersten Mannschaftspunkt, während Lilo so gar nicht ins Spiel fand und daher deutlich ihren Punkt abgab. Auch unser Mittelpaar fand leider nicht zu ihrer Form der letzten Wochen und musste hier beide Mannschaftspunkte abtreten. Im letzten Durchgang entwickelte sich dann eine hochspannende Partie, da Ayleen und Claudia die 62 Holz Rückstand kontinuierlich aufholten. Zudem erspielte Ayleen souverän den zweiten Mannschaftspunkt für uns. Schlussendlich standen aber 3 Kegel mehr auf der Anzeige für die Freiburgerinnen, sodass man das Spiel ganz knapp verlor. Jetzt heißt es Kopf hoch und im nächsten Spiel in Pirmasens wieder überzeugen.

Alisa: „Heute haben wir Sechs eine sehr durchwachsene Leistung gezeigt, vor allem zuhause kann jede von uns eigentlich mehr. Bei 3 Kegeln Unterschied war es aber auch einfach sehr unglücklich das Spiel zu verlieren. Dennoch blicken wir optimistisch auf das nächste Spiel und wir wollen hier natürlich wieder punkten.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

5 : 3

KSV Hölzlebruck 2 : SG Athena / PTSV Jahn Freiburg 2

Petra 506 / 1 MP, Meike 504 / 1 MP, Ilse und Jessica 469 / 1 MP, Erika 457, Renate 430, Helga 417

Im Duell der beiden zweiten Mannschaften behielten unsere Mädels gegen die Freiburg-Reserve die Oberhand. Erika und Petra eröffneten das Spiel für uns und erspielten durch Petra einen Mannschaftspunkt sowie einen Gesamtvorsprung von 92 Kegel. Im nächsten Durchgang zeigte auch Meike eine tolle Leistung und sicherte uns den nächsten Punkt.

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke

Montag, den 11. November 2019 um 13:06 Uhr

Gemeinsam mit Renate schraubte sie das Plus auf 147 Kegel. Helga und Ilse taten sich in der Schlusspaarung nun etwas schwer, zudem wurde Ilse krankheitsbedingt auf der dritten Bahn für Jessica ausgewechselt. Doch das Duo Ilse / Jessica gewann trotzdem den dritten Punkt für uns. Da auch der Vorsprung weiterhin bei 149 Kegeln lag, verteidigte unsere Zweite mit diesem 5:3-Sieg die Tabellenführung in der Landesliga.

Meike: „Nachdem wir am letzten Spieltag leider auswärts die Punkte nicht mit nach Hause nehmen konnten, haben wir heute unseren Heimvorteil genutzt und die Punkte in Hölzlebruck behalten.“

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

6 : 2

KSV Hölzlebruck : KC Schrezheim

Markus K. 604 / 1 MP, Martin 572 / 1 MP, Andi 562 / 1 MP, Franz 540 / 1 MP, Jan 537, Kevin 523

Endlich wieder punkten konnte unsere erste Männermannschaft. Markus K. und Jan brachten uns gleich in der Startpaarung auf einen guten Weg, was vor allem an Markus K.s überragender Leistung lag, die zugleich sein erster 600er zuhause war. Auch Jan erspielte ein leichtes Plus, gab jedoch mit 1:3-Sätzen seinen Mannschaftspunkt ab. In der nächsten Paarung sah es über weite Strecken so aus, als könnten sowohl Andi wie auch Kevin den Mannschaftspunkt gewinnen, allerdings musste Kevin aufgrund einer schlechten letzten Bahn seinen Punkt doch noch abgeben. Dennoch lag man mit zwei gewonnenen Mannschaftspunkten und einem Plus von 66 Kegeln gut im Rennen. Im Schlusss Drittel ließen Franz und Martin nun nichts mehr anbrennen und sicherten uns mit zwei weiteren Mannschaftspunkten den 6:2-Heimsieg. Für unsere Jungs sind dies zwei wichtige Punkte im Kampf um den Klassenerhalt.

Kevin: „Gegen unsere Gegner aus Schrezheim konnten wir glücklicherweise unseren zweiten Sieg feiern. Somit können wir den Anschluss an das Mittelfeld etwas verkürzen. Nun gilt es die Konzentration für das nächste Spiel in Lonsee hochzuhalten.“

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

2 : 6

KSV Hölzlebruck 2 : SG Konstanz 1

Marc 538 / 1 MP, Willi und Jan 502 / 1 MP, Helmut 495, Linus 488, Markus L. 468, Achim 46

Eine ganz bittere Niederlage musste unsere Zweite einstecken. Zunächst begann die Partie noch sehr gut, da sowohl Marc wie auch das Duo Willi / Jan ihre Mannschaftspunkte gewannen. Mit einem Vorsprung von 108 Kegeln und einer 4:0-Führung konnte unser Mittelpaar Achim und Linus beruhigt auf die Bahn gehen. Bereits im 9. Wurf änderte sich hier die Ausgangslage komplett, weil Achim aufgrund eines Muskelrisses verletzungsbedingt aufgeben musste. Da unsere Zweite ihren einzigen Ersatz bereits in der Startpaarung eingewechselt hatte, war damit klar, dass man in den Gesamtkegeln nur noch verlieren konnte. Dennoch wollten unsere Jungs über die Mannschaftspunkte zumindest noch ein Unentschieden möglich machen. Jedoch konnten dann leider weder Linus noch Helmut und Markus L. in der Schlusspaarung mit den starken Konstanzern mithalten. Durch die unglückliche 2:6-Niederlage stehen unsere Jungs nun weiterhin im Tabellenmittelfeld und wollen in den kommenden Spielen wieder angreifen.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

Unsere gemischte Mannschaft war an diesem Wochenende spielfrei.